



慶徳小学校 学校運営協議会

令和3年12月17日(金)

コミュニティ・スクールだより

～ 学校で学び 地域で育つ 慶徳の子 ～

『おらが学校の絆づくりを目指して！』

慶徳小学校学校運営協議会
会長 小澤 義喜

今年度より市教委では、市内小中学校にコミュニティスクール（学校運営協議会）を設置し活動がスタートしました。このコミュニティスクールとは、学校と保護者、地域の3者が一体となって「おらが学校」の子どもたちのより良い成長を後押しするのが大きなねらいであります。

委員15名は、学校運営協議会における「熟議」を通して、それぞれの立場から活発な発言があり、子どものより良い成長のためにとても有意義な話し合いや提言がなされています。そして今、慶徳小学校では、児童の笑顔と元気なあいさつが飛び交い、活気のある教育活動が展開されています。

さて先日、児童減少に直面しているドキュメンタリー映画「奇跡の小学校の物語」～この学校をなくさない～を鑑賞する機会がありとても感動しました。児童数減少による複式学級で突然の廃校危機に迫られた学校で、着任した校長先生が次々と奇策を打ち出して改革に取り組み、「おらが学校」の地域の固い絆と学校内での児童の溢れる笑顔が戻り、見事に再生して地区外からの入学者が増え、児童数が増加していった実話であります。

慶徳小学校も創立して間もなく150年を迎えます。「おらが学校」として、いついつまでも継続されますように、地域の絆を大切にしながら、今学んでいる児童のより良い成長のために提言をして行きたいと思えます。町民の皆様からもご意見やご指導をよろしくお願い申し上げます。

第2回学校運営協議会を開催 /11/25(木)



本年度第2回目の学校運営協議会を開催しました。はじめに、校長よりこれまでの教育活動と其中での学校運営協議会各部の取組の実際を、スライドをもとに報告がなされました。また、本校児童の学力の実態等についても説明がありました。そのあと、「熟議」として、「令和4年度慶徳小学校学校運営に向けて」というテーマで、3つの部会に分かれ、①子どもたちに身に付けさせたい能力や態度は。②そのために、そんな教育活動をさせていくか。③どのような教職員組織を組んでいくか。等について活発に話し合いがなされました。いただいたご意見を次年度の教育計画作成につなげていきます。

多くの支援に感謝！！ ～地域の教育力の高さを実感～



田植え



早乙女踊り・笛の練習



水泳指導



慶徳御田植祭



文化財巡り



読み聞かせ



SDGs見学「ノーリン」様



農業科支援



6年家庭科支援



児童見守り



稲刈り